

Sanglant attentat contre l'ambassadeur d'Israël à Lisbonne

● *Deux morts, un blessé grave, un blessé léger*

DEUX morts, un blessé grave, un blessé léger : dans l'attentat qui s'est produit hier matin à Lisbonne, c'est finalement la cible, l'ambassadeur d'Israël au Portugal, qui a été le moins touchée. Et pourtant, l'un des deux agresseurs s'était donné la peine de descendre de voiture, mitrailleuse à la main, pour « vérifier » l'importance des dégâts causés par la grenade qu'avait lancée son collègue.

Il faut croire que les nombreux passants attirés par le bruit de la déflagration l'ont empêché d'accomplir correctement sa besogne. Car s'il est parvenu à achever le garde du corps israélien de l'ambassadeur (le soldat de faction était déjà mort), il n'a pas réussi en revanche à tuer ce dernier. Ephraïm Eldar, qui n'avait pas quitté sa voiture, aura cependant reçu plusieurs balles dans le bras droit.

Immédiatement transporté à l'hôpital avec une passante atteinte par des éclats de grenade, l'ambassadeur n'a pas encore fait connaître son interprétation des faits. La police portugaise estime pour sa part qu'il s'agit « d'un attentat à l'espagnole » ; et l'Association des Amis des Pays arabes l'a « condamné avec véhémement ».



● M. Ephraïm Eldar, ambassadeur d'Israël au Portugal.

ce ». Quant à l'OLP visée par les commentaires de ceux qui voient un lien entre la récente visite de Yasser Arafat au Portugal et l'attentat, son bureau de Madrid a affirmé « n'avoir rien à voir avec l'attentat ». Hier soir, celui-ci n'avait pas encore été revendiqué.

